

## Spielbericht Kürten

Bei sommerlichen Temperaturen von über 20°C startete die DGL-Saison für die Herrenmannschaft des GCSO am 15.05.2022 im Golfclub Kürten. Der hügelige und am Sonntag trockene Platz verlangte den Spielern konditionell und spielerisch einiges ab. Zusätzlich sorgten blühende und daher langsame Grüns für zusätzliche Probleme im kurzen Spiel. Dr. Markus Gudde konnte mit 79 Schlägen den Tagessieg im Einzel erzielen und so einen wichtigen Beitrag zur guten Platzierung beisteuern. Bei acht Spielern und einem Streicher erzielten die Herren des GCSO folgende Ergebnisse:

- Dr. Markus Gudde: 79 Schläge
- Julius Heinemann: 81 Schläge
- Julius Hautmann: 84 Schläge
- Lasse Mielke: 85 Schläge
- Moritz Helmrath: 86 Schläge
- Sebastian Korn: 89 Schläge
- Nico Böll: 90 Schläge
- (Klaus Schumacher: 103 Schläge)

Damit konnte ein starker zweiter Platz hinter Gastgeber Kürten (8 Schläge Rückstand) verbucht werden. Es gilt nun beim nächsten Spieltag (29.05) auf heimischem Platz an die guten Leistungen anzuknüpfen.

An dieser Stelle nochmal vielen Dank an den Gastgeber Kürten für die gestellten Rangebälle und das Grillbüfett im Anschluss an die Runde.